
 “死”的真理叫人活的正确 

主非常关注关于“死亡”的道理、真理、事实，并不是为了我们死后的世界，

乃是我们还活在这个世界的时候，关于这个死亡的信息太重要，这个信息绝对不

是为了要离开世界的人，乃是为了还活着的人。各位要知道，明白这个活在地上

的时候，才能够得到绝对的平安，能够得取该带走的；不但是带走的，是天天送

到天国去的。 

感谢主，主对他所爱的人，把这个死的事告诉我们，好叫我们不再怕死，在

地上能够预备死、也等候死。望着我们离开这个要毁坏的帐篷之后的那个世界、

那个时光了。所以，这个礼拜各位的祷告实在是很重要的，没有一个人能够避免

死亡，这是一个事实。从亚当到现在死亡率百分百，今天 25万到 30万人离开这

个世界。 

明天你的日子谁也不知道，我们只有知道主的声音说，“明天不是你的日子，

今天晚上你这个愚昧的人、糊涂的人，你在地上还有很多的物质、很多的财物、

很多可以享用娱乐的节目吗？今天晚上时候到了。”主实在是告诉我们这个真理

事实，我们真的要明白。 

各位，有些年轻人常常说，“哎呀！我的日子还有很多，这些死亡的信息应

该对我的爷爷奶奶来讲。”我告诉各位，主给我们关于死亡的这个真理事实，对

老人家其实不是那么的重要，他们该活的都活了，他们奔跑的日子快要结束了。

对年轻人更重要，今天的信息很清楚的告诉我们，拉结媳妇的死，公公以撒的死，

我们不知道拉结是多少岁离开世界的，可能还是很年轻的时候离开世界的。她的

公公以撒是拉结死之后才离开世界的。 

各位，我们来这个世界都有程序的，回去没有程序。明天 15 岁的人也有可

能会离开这个世界，我是活到 60 年有所知道，当我 30 岁，我的母亲 54 岁、很

年轻的时候就离开世界了。我以前年轻的生命不是那么思考关于“死亡”的事，

我的母亲那么年轻离开世界，那个时候开始，“死亡”对我来讲是很大的课题了，

这个拯救我了！ 

我的母亲留给我的最重要的祝福不单是这个身体、这个灵魂，乃是她死亡之

后，叫我终于通过了圣经的《传道书》——虚空的虚空，在日光底下没有新鲜的

事。在日光下，我们所受的苦是为了得着永生的那个被精炼的生命。我从小蒙恩

的生命，常常听，但是等到我的母亲离开世界之后，我才通过了，渐渐的我的生

命能够全部都投资在永生的国度里，直到现在了。 

各位，在这个末日，活在这个很危难的时代的时候，各位真的要懂得，要保

守自己的心怀意念、自己的眼睛。 

节选自 2017 年 09 月 10 日主日信息：拉结的死和留下的产业(后裔) (创世

记第 51 讲) 

 


